
INTERROGAZIONE

Al Sig. Sindaco di Barzanò
Sig.ra Francesca Colombo                                       Barzanò      dicembre 2010

Oggetto: Concessione in esclusiva del servizio di realizzazione e installazione              
di frecce direzionali

Vista la delibera del Consiglio comunale n° 49 del 23/09/2009 e della relativa 
discussione avvenuta in aula, del capitolato d'appalto e relativi atti, da cui si evince 
che uno degli obiettivi del suddetto appalto sia il miglioramento dell'aspetto estetico 
complessivo facendo sparire agglomerati di cartelli disomogenei e disordinati



si chiede

se per questa Amministrazione il proliferare di nuovi impianti e la loro collocazione, 
associati alla mancata rimozione dei vecchi cartelli sia in linea con gli obiettivi 
perseguiti

se i nuovi impianti hanno ottenuto prima dell'installazione i pareri previsti dal 
contratto di affidamento

quali siano i tempi previsti per la loro sostituzione degli impianti segnaletici stradali 
di indicazione toponomastica urbana e extraurbana e di pubblica utilità,così come 
previsto dall'art.6 del capitolato d'appalto

come sia stata possibile l'installazione di impianti che creano intralcio al passaggio 
pedonale e in quali tempi l'amministrazione intende intervenire facendo rimuovere           
i suddetti impianti

Cordiali saluti

i consiglieri comunali del Gruppo di Impegno Civico 

Giancarlo Aldeghi  Valentino Crippa  Luigi Mauri


